



Mesa del Vino abordó medidas para apoyar el trabajo de productores en la zona

## Buscan desarrollar ferias vitivinícolas para fortalecer rubro regional

Viñateros locales apuntaron al rol que tienen las autoridades para seguir potenciando este sector productivo en el Valle del Biobío.

Ayer se desarrolló una nueva sesión de la Mesa Regional del Vino en la comuna de Yumbel, instancia en la cual se abordaron políticas públicas que promuevan ejes estratégicos de trabajo para viñateros.

La seremi de Agricultura, Pamela Gatti, indicó que "realizar la Mesa del Vino es un hito para el sector porque nos permite reunir miradas diversas, visibilizar los desafíos históricos y construir propuestas concretas para fortalecer el sector vitivinícola de la Región. Mostramos lo realizado, y, al mismo tiempo, trazamos una hoja de ruta para avanzar con más equidad, sustentabilidad y valor para nuestros territorios".

La directora regional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap), Fabiola Lara, explicó que en noviembre de 2024 iniciaron un trabajo con 20 viñateros de la zona, a quienes "estamos apoyando con asesoría técnica especializada, pero, además, hace algunas



Productores de vino y autoridades se reunieron ayer en la comuna de Yumbel.

### • Visibilidad local

El alcalde de Yumbel, José Sáez, llamó a reconocer el Valle Biobío. Asimismo, instó a fortalecer el rol exportador vitivinícola regional, al cual aún le falta trabajo.

semanas entregamos inversiones por más de \$34 millones a cinco productores que lograron financiar equipamiento e infraestructura para potenciar su producción".

También se conversó que a corto y largo plazo se busca generar instancias de difusión de venta a través de ferias de vino en distintos puntos del Biobío, partiendo

en junio en la comuna de Concepción. En ese sentido, José Luis Rozas, representante de Viña Sanroque, dijo que esto "es una oportunidad tremenda (...) Las autoridades son los principales ejes para seguir potenciando el rubro y llevar nuestro nombre, Valle Biobío, a lo más alto que se pueda".

En la Región del Biobío, la superficie ocupada con cepas viní-

feras es de unas 3.084 hectáreas, de las cuales el 27% (841 ha), corresponden a superficies menores a las cuatro hectáreas, que es el perfil donde se encuentran los pequeños productores vitivinícolas.

En base a eso y con los instrumentos de Indap se han atendido a 353 viñateros a nivel regional, a través de diversos instrumentos de inversión y asesorías técnicas.